

Pour diffusion immédiate

Le 20 octobre 2006

2006/nr-121

LE GOUVERNEMENT MCGUINTY RENFORCE LES SOINS DIABÉTIQUES

*De nouveaux médicaments et fournitures améliorent
la qualité de vie des Ontariennes et Ontariens diabétiques*

TORONTO — Le gouvernement McGuinty améliore la santé et la qualité de vie des diabétiques en accroissant l'accès aux médicaments et aux pompes à insuline et en finançant davantage de programmes de soutien pour le diabète, a annoncé aujourd'hui le ministre de la Santé et des Soins de longue durée, George Smitherman.

« Le gouvernement McGuinty élargit son programme afin d'aider plus de diabétiques à améliorer leur qualité de vie, a indiqué le ministre Smitherman, qui assistait à la 10^e conférence annuelle de l'Association canadienne du diabète et de la Société canadienne de l'endocrinologie et métabolisme. Nous renforçons un système de prise en charge et de prévention de la maladie qui répond aux besoins du patient et de la collectivité. »

Le gouvernement ajoute un nouveau médicament, Actos, à la liste de médicaments de la province qui seront remboursés par le programme de médicaments de l'Ontario conformément au nouveau mécanisme d'inscriptions conditionnelles du projet de loi 102.

Le gouvernement fournit également 18,1 millions de dollars pour créer 25 nouveaux programmes communautaires d'éducation sur le diabète et créer de nouvelles cliniques spécialisées en diabète dans le cadre de la stratégie gouvernementale de prise en charge des maladies chroniques. Ce nouveau financement représente une augmentation de plus de 51 pour cent par rapport à l'an dernier.

De plus, le ministre Smitherman a réaffirmé l'engagement du gouvernement de couvrir les coûts de l'achat de pompes à insuline et de fournitures pour les enfants atteints du diabète de type 1, ce qui aidera plus de 1 000 jeunes dans la province. Les détails de ce programme seront diffusés bientôt.

« Le diabète est une maladie chronique grave qui demande une prise en charge quotidienne disciplinée, a fait remarquer le ministre Smitherman. Nous avons la possibilité d'aider les enfants de l'Ontario aux prises avec cette maladie et nous profiterons sous peu de cette occasion qui nous est offerte. »

Le diabète est une pathologie chronique qui découle de l'incapacité du corps à produire suffisamment d'insuline et/ou de l'utiliser correctement. L'insuline participe à la transformation du glucose en énergie et sans elle, le glucose qui se trouve dans la circulation sanguine ne peut pas être absorbé en quantité suffisante par les cellules du corps. L'hyperglycémie chronique entraînée par le diabète peut causer des dommages à long terme, un dysfonctionnement ou une insuffisance des reins, des yeux, des nerfs, du cœur et des vaisseaux sanguins.

Les initiatives annoncées aujourd'hui font partie du plan du gouvernement McGuinty qui vise à édifier un système de santé répondant à trois objectifs prioritaires : maintenir les Ontariennes et les Ontariens en bonne santé, réduire les temps d'attente et améliorer l'accès aux médecins et au personnel infirmier.

-30-

Renseignements (médias) :

David Spencer
Bureau du ministre
416 327-4320

Dan Strasbourg
Ministère de la Santé et des Soins de longue durée
416 314-6197

Public : 416 327-4327 ou 1 800 268-1154

Ce communiqué ainsi que d'autres documents pour les médias sont affichés dans la section Médias d'information de notre site Web à l'adresse suivante : www.health.gov.on.ca/indexf.html.

Pour en savoir plus sur les résultats dans le domaine de la santé, rendez-vous sur www.resultatsontario.gouv.on.ca.

Also available in English.